

Fuerza pública Organización del estado y estrategia contra la violencia, sección económica, social y empresarial

María Mercedes Posada

Trabajo de grado para optar al título profesional:

Especialización en Seguridad y Defensa Nacionales

Escuela Superior de Guerra "General Rafael Reyes Prieto" Bogotá D.C., Colombia



0/

Frem Riblien

00%

ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA DEPARTAMENTO DE ESTRATEGIA

CURSO DE ORIENTACION SOBRE DEFENSA NACIONAL

CODENAL - CESA

FUERZA PUBLICA, ORGANIZACION DEL ESTADO Y ESTRATEGIA CONTRA LA VIOLENCIA, SECCION ECONOMICA, SOCIAL Y EMPRESARIAL.

Presentado por : Maria Mercedes Posada

COLEGIO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE ADMINISTRACION IX SEMESTRE

Bogota D.C., Octubre 2 de 1991

A. FUERZA PUBLICA

a. Fortalezas:

Tenemos una fuerza pública apolítica que está unida entre sí, que conoce su trabajo y que ha encaminado sus esfuerzos para lograr una paz necesaria y proporcionar a pueblo colombiano de una calma relativa que le de seguridad para trabajar y vivir bien.

Entendiendo por fuerza pública la integracion entre las fuerzas armadas y la policía sabemos que es una fuerza bien entrenada para relizar su trabajo y que lo que hacen lo hacen bien porque saben lo que hacen.

El pais cuenta con personal para cada tipo de terreno que haya que defender. Contamos con personal aéreo, marítimo y terrestre con lo que podemos defender todos los límites territoriales con que contamos.

Son personas hechas para servirle a los demás, para buscar los problemas y solucionarlos. Para hacer patria en donde estén.

b. Vulnerabilidades:

A posar de la buena vi da que tienen los militares, la tentación por el dinero es algo por lo que no han podido renunciar, ya que

el dinero mal habido puede comprar muy facilmente a cualquier individuo, sin importar su nivel.

A la fuerza pública le falta dinero para poder mantener y mejorar sus instalaciones y su equipo de defensa, ya que la subversión cada vez cuenta con mejores equipos y armas y si no se compite al mismo nivel, no se puede hacer nada.

La fuerza pública escasea en hombres para poder cubrir todo el teriotrio nacional. Nuestro país es demasiado grando para brindarle la seguridad que necesita.

Además falta una mejor concientización en todos los colombianos que ser un miembro de la fuerza pública es un orgullo para uno como colombiano, para su familia y en general para toda la nación. La gente no croe en la carrera militar.

c. Sugerencias:

Yo diría como sugerencia que los militares deberíanintegrar más al pueblo colombiano con sus ideas y pensamientos, para que bajo ese entendimiento se trasen ideas conjuntas que permitan objetivos comunes para conseguir.

Se necesita un programa de consientización que el ser soldado no os un martirio ni un ano perdido sino que es un ano en que se va a aprender a vivir, a conocer nuestro país, a volverse responsable y lo más importante a servirle a su país.

Un programa en que los civiles empiecen a conocer mejor qué es la fuerza pública y qué ser militar.

B. ORGANIZACION DEL ESTADO Y ESTRATEGIA CONTRA LA VIOLENCIA

a. Fortalezas:

Dentro de la nueva organización del estado, todos los colombianos vamos a ver mucha mas eficiencia y mejores resultados. El estodo burocrático de otros tiempos se está acabando y en su remplazo se estánlevantando grandes posibilidades para el país.

Algo que seria imposible de no tener en cuenta es que contamos con el mejor de los recursos humanos, gente inteligente y capaz, que con una buena oportunidad podrán asumir dentro de muy poco puestos de gran importancia.

Desde hace ya varios años, se ve que el gobierno cree en el diálogo y que contadas excepciones ha dado resultado, así que en mi opinión, esa voluntad, que ojalá no se pierda, nos lleve a esa paz tan anhelada por todos.

b. Vulnerabilidades:

En un proceso de cambio, el comienzo conlleva un poco de pánico y temos, se encuentran todo lo que se hacía anteriormente mal, o con mala voluntad. Colombia se encuentra en este momento en ese

paso, lo que está ocasionando traumas muy graves y situaciones que antes no se conocían.

Existen individuos que no desean el cambio y a toda costa intentaran que este proceso no se de, pero una fuerza como la que se acerca, va a ser difícil de detener.

c. Sugerencias:

Como punto principal, yo sugiero que el gobierno y los partidos políticos busquen la justicia social. Un pais, sin justicia para todos, es un pais que jamás saldrá de una guerra. Yo creo que la conciencia ya existe y que las leyes se irán dando para que con justicia haya paz.

Otro paso es el del diálogo. So ha visto que mediante este proceso se consiguen mejores resultados que con las armas, así que se deben analizar las estrategias, para guiar las políticas hacia rumbos coherentes.

C. SECTOR ECONOMICO, SCCIAL Y EMPRESARIAL

a. Fortalezas:

En el sector económico las posibilidades de este pais son enormes, ya que todavía contamos con la mitad del pais sin explotar, y las posibilidades de cultivos y explotación son casi

ilimitadas. Este pais cuenta con todos los climas posibles.

Además del recurso natural, existe el recurso humano que es envidiado, ya que es pujante y muy activo, lo que no ocurre en otros países con similares condiciones.

En el aspecto social, ya contamos con una ley que protegerá al colombiano en todo sentido, no se presentaran mas abusos de personas, todos trabajaremos bajo la misma justicia. A pesar que estamos hasta ahora en el cambio, pronto se verán los cambios positivos que éste dará.

Existen en el país empresarios que trabajan por el país y para el país, con lo que todos ganaremos y lo mas importante, ganará el país. Ellos conocen lo que tenemos y la mejor manera de explotarlo, para que dure para mucho tiempo y aquellos individuos que no lo permitan, estoy seguro que la sociedad empezará a rechazarlos.

El país está empezando a generar el cambio que se ha estado buscando durante varios años, y que con las nuevas políticas muy pronto conseguiremos.

b. Vulnerabilidades:

Existe todavía gente malintencionada que por encima del progreso nacional buscan el propio provecho, sin importar el daño que le puedan hacer a los demás.

Tenemos olvidado la mitad del pais, en completo abandono, lo que ocasiona que otros paises aprovechen ésto e intenten invadir y aprovechar nuestros recursos.

Nos falta una justicia social que promulgue el sentimiento del pueblo y que estos últimos sientan que son escuchados en el gobiernos.

c. Sugerencias:

Hay que implantar nuevamente los valores morales en las personas, que de ellos emane un sentimiento de bien común, donde todos tengan participación y derecho de opinión.

En mi opinión, el estado debe permitir que los que saben hacer cosas que nosotros no podemos realizar, las hagan, ya que éstos dan bienestar y nos enseñan a trabajar con formas eficientes y rentables. Yo soy partidiario de la inversión extranjera en nuestro país.

Mediante la nueva constitucion, tenemos desde ahora más libertad y derechos, a pesar que no todo es favorable, pero si se estractan las cosas positivas y las ponemos en práctica en vez de criticar, haremos de Colombia el mejor pais del mundo.

0

Franza Publica.